
ANO III                                                    NATAL/RN, DEZEMBRO DE 2021                                          N° 40

ÓRGÃO INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES

RETROSPECTIVA 2021:

AS AÇÕES DE UM MANDATO A
FAVOR DE UM RN MAIS FORTE

* REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA
* CAMPANHA ‘‘VEM PRO NOSSO RN’’
* VIABILIZAÇÃO DE AMBULÂNCIAS
* PREOCUPAÇÃO COM OS RESERVATÓRIOS DO RN
* CUIDADO COM OS IDOSOS
* DEFESA DOS INTERESSES PÚBLICOS NA ASSEMBLEIA



Pág. 02 - MANDATO POPULAR                                    OPINIÃO                                             Natal/RN, dezembro, 2021

EXPEDIENTE:
MANDATO POPULAR

INFORMATIVO DO GABINETE DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES
Praça 7 de Setembro - Cidade Alta - CEP 59025-275

Telefone: (84) 3232-5740

Diretor Geral: Deputado Ubaldo Fernandes
Jornalista Responsável: Bianca Ribeiro

(DRT/BA - 1673)
Editoração Eletrônica: Rubens de Lima

(DRT/RN 84.150)
DISTRIBUIÇÃO GRATUITA

Impressão: Lucgraf Editora Gráfica
Av. Rio Branco, 335 - Ribeira - Natal/RN - Tel.: 2221-4622

As colunas assinadas não refletem necessariamente a opinião
do jornal, sendo de responsabilidades dos seus autores

EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

Uma retrospectiva das nossas
ações em favor do Rio Grande do Norte

Desejando um feliz 2022, agradeço a Deus e à todos por ter proporcionado um 2021 de lutas e de vitórias.

 Numa retrospectiva das iniciativas 
apresentadas pelo nosso mandato durante o 
ano de 2021, quero agradecer o apoio do 
Poder Executivo, que sancionou diversos 
pleitos de nossa autoria em benefício do 
nosso estado. Estamos felizes, mesmo 
vivendo mais um ano de atenção frente à 
pandemia, porque conseguimos vencer 
alguns obstáculos, levando esperança para 
cada município, seja na condição de verbas 
destinadas, ou mesmo no apoio com transpor-
te social e melhorias nas vias de acesso para 
diversos. Tivemos a oportunidade de apresen-
tar inúmeros projetos de lei, em sua maioria 
aprovados, além de emitirmos pareceres de 
outros projetos.
 Realizamos Audiência Pública 
enaltecendo o papel dos conselhos na 
elaboração das políticas públicas, porque não 
podemos permitir a extinção, limitação e 
suspensão da criação de órgãos colegiados no 
Brasil. As instituições participativas, 
especialmente conselhos gestores  e 
conferências de políticas públicas, precisam 
estar vigilantes nesta luta mostrando a todos 
que essas estruturas de participação social são 
fundamentais para nossa sociedade. Os 
conselhos são importantes no combate à 
corrupção e na transparência do uso dos 
recursos públicos e os efeitos do desmonte 
dessas estruturas é nocivo a todo o país.
 Negar a possibilidade de representa-
ção dessas populações é um retrocesso para a 
igualdade racial, de gênero, para a população 

LGBTQIA+ e para os indígenas, para as 
pessoas idosas e com deficiência e para os 
direitos humanos. Nós, representantes 
públicos, conselheiras e conselheiros, 
representantes de entidades, fóruns, institui-
ções e organizações da sociedade civil e 
movimentos sociais, além de cidadãs e 
cidadãos, precisamos afirmar e multiplicar a 
mensagem de participação social e da 
democracia. Não existe democracia sem 
participação popular!
 A defesa da aplicação da Lei 
AldirBlanc no RN foi debatida em audiência 
on line na Assembleia. Sabemos que o 
segmento da cultura é um dos mais prejudica-
dos pela pandemia. Esse auxílio será de 

grande importância, mas precisamos acompa-
nhar e explicar melhor sobre como os artistas 
poderão ter acesso a esses recursos e como 
serão contemplados. Temos que tirar as 
dúvidas que todos têm, que é de como será 
feita a partilha. Nosso propósito foi de 
aproximar o trabalho das pessoas e das 
comunidades. Para tanto, realizamos ações 
em bairros da cidade e localidades do interior. 
Realizamos ainda uma audiência pública para 
discutir soluções para cultura e mobilidade 
urbana na Ribeira.
 Os espaços culturais, a ordenação do 
trânsito e dos caminhões que abastecem o 
Porto de Natal foram alguns dos motivos que 
nos levaram a realizar esta audiência, com o 
tema “Soluções para a desordenamento 
ocupacional e logística da Ribeira. O objetivo 
do debate foi chamar a atenção das autorida-
des para os problemas do bairro. O desordena-
mento implica em grande prejuízo para toda a 
coletividade. Falta espaço para estaciona-
mentos de caminhões, que descarregam 
produtos para o porto, e as vias ficam conges-
tionadas, com tráfego lento, além de outros 
transtornos.
 No balanço do ano de 2021, agrade-
ço, primeiramente, a Deus e, em seguida, aos 
demais pares e companheiros da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Norte, assim 
como a cada um que se irmana ao nosso 
mandato, no sentido de fazer um Rio Grande 
do Norte cada vez mais forte. Que em 2022 
possamos trabalhar muito mais!
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Com emenda de Ubaldo e recursos estaduais, Governo assina
ordem de serviço para reforma da rodoviária de Tangará

 A governadora 
Fátima Bezerra, juntamen-
te com o secretário de 
Estado da Infraestrutura, 
Gustavo Coelho, e com o 
diretor geral do DER, 
Manoel Marques, assinou o 
contrato e a ordem de 
serviço para reforma da 
rodoviária do município de 
Tangará, a 95 quilômetros 
de  Nata l .  O va lor  do 
c o n t r a t o  é  d e  R $ 
241.242,15, sendo R$ 100 
mil destinados por emenda 
parlamentar ao Orçamento 
Geral do Estado, de autoria 
do  deputado  es tadua l 
Ubaldo Fernandes, e R$ 
141 mil alocados direta-
mente pelo Governo do 
Estado.  A construtora 
Engevac Engenharia LTDA 
tem prazo de 150 dias para 
execução dos serviços.
 A  r e f o r m a  d o 
terminal  rodoviár io  é 
reivindicação antiga. A 
cidade tem população de 
15.869 habitantes e é ponto 
de  pa rada  pa ra  quem 
transita na BR 226 com 
destino à região Seridó.
 “Esta é mais uma 
parceria com os municípi-
os, e, em articulação com o 
Legislativo, viabilizamos a 
reforma que vai trazer 
melhorias para a população 
e  p a r a  a  e c o n o m i a ” , 
afirmou Fátima Bezerra.
 O vice prefeito 
Augusto César agradeceu o 
empenho do Governo para 
a realização da obra. “Em 
pouco tempo o processo 
teve andamento e as obras 
j á  se rão  in ic iadas  na 
p r ó x i m a  s e m a n a . 
Agradecemos ao Governo 
por mais este investimen-
to” ,  dec la rou  o  v ice-
prefeito.
 O  d e p u t a d o 
Ubaldo elogiou “a presteza 
da equipe do Governo e o 
compromet imento  em 
realizar obras e melhorias 
para a nossa população”.
 Ao ato de assinatu-
ra do contrato e da ordem de 
serviço também compare-
c e r a m  o s  v e r e a d o r e s 

Investimento é de R$ 241 mil com prazo de 150 dias para execução

Alcimar Germano e Breno 
Carvalho, suplentes dos 
vereadores Alberis Souza e 
Paulo Anderson, o ex-
prefeito Gija, os pastores 
Hilton Andrade e Charles 
Silva e o representante da 
Engevac, Rafael Vieira.
 Graças à luta que 
o  deputado  es tadua l 
Ubaldo Fernandes vem 
empreendendo, através de 
várias audiências com 
representantes do Estado, 
o  c a m p u s  d o  I E R N 
(Instituto Educacional do 
Rio Grande do Norte) de 
Tangará vai virar realida-
de. No dia 26 de novem-
b r o ,  q u a n d o  f o r a m 
assinados o contrato e a 
ordem de serviço para a 
reforma da rodoviária do 
município (com parte dos 
recursos de emenda do 
parlamentar), a governa-
dora Fát ima Bezerra 
apresentou ao deputado o 
conceito arquitetônico do 
campus que será instalado 
no município do Trairi.
 “F ique i  mui to 
feliz com as informações 
que a governadora fez 
questão de me passar pes-
soalmente e estamos 
a c o m p a n h a n d o  c a d a 

passo da instalação desse 
importante equipamento 
educacional na nossa 
cidade. Além de cobrar 
dos gestores estaduais, 
toda vez que ia ao municí-
pio sempre fazia vistorias 
de terrenos que poderiam 
sediar o campus de Tan-
gará  e  repassava  ao 
Governo sugestões. Essa 
é mais uma luta nossa que 
vai virar realidade, tra-
zendo muitos benefícios 
para o presente e futuro 
dos tangaraenses”, desta-
ca o deputado Ubaldo.
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Fonte: IFRN

 U m a  e m p r e s a 
com forte atuação no inte-
rior do estado – Maré 
Móveis- poderá ampliar 
sua atuação, gerando mais 
emprego para os norte-
rio-grandenses. É o que se 
espera de uma audiência 
bem sucedida na Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria e 
Comércio (Sedec) por 
articulação do deputado 
estadual Ubaldo Fernan-
des.
 “Uma das atua-
ções que tem dado respos-
tas para os potiguares é a 
articulação de audiências 
junto ao Poder Público, 
principalmente Governo 
do Estado. Hoje, nossa ida 
ao Centro Administrativo 
teve o propósito de cola-

Ubaldo articula reunião da Maré Móveis com Sedec
para fortalecer empresa e gerar emprego e renda

borar com a luta de uma 
empresa de honrados nor-
te-rio-grandenses. Leva-
mos o empresário Marce-
lino Dantas para discutir 
com o secretário Jaime 
Calado e seu adjunto, 
Silvio Torquato, sobre 
parcerias para a amplia-
ção de investimentos no 
RN com a concessão de 
b e n e f í c i o s  f i s c a i s  e 
implantação de uma Cen-
tral de Distribuição pra 
atender cerca de 15 lojas 
Maré Móveis espalhadas 
nas regiões Trairi e Agres-
te”, relatou, nas redes 
sociais, o parlamentar.
 O  e m p r e s á r i o 
Marcelino comenta que a 
audiência foi muito pro-
veitosa e saíram muito 
animados, com a perspec-

tiva de mais geração de 
emprego e renda para os 
potiguares, com o Gover-
no podendo conceder 
taxas de impostos mais 

atrativas, que permitirão o 
crescimento da Maré 
Móveis no Rio Grande do 
Norte, e principalmente 
trazendo ganhos para a 

população e para o Estado. 
O empresário estava acom-
panhado do seu consultor 
de  marke t ing ,  Pau lo 
Anderson e contadores.

 A  A u d i ê n c i a 
Pública da Assembleia 
Legislativa aconteceu 
numa comunidade rural 
distante 4 km do centro da 
cidade de Santa Cruz, o 
Assentamento Malhada 
dos Bezerros. E o debate, 
proposto pelo deputado 
Ubaldo Fernandes, teve 
presença de autoridades, 
apresentando sinalizações 
animadoras para cerca de 
80 famílias que ali resi-
dem. 
 “Orgulho desse 
mandato itinerante e atu-
ante que leva as demandas 
dos cidadãos para o plená-
rio e para os gabinetes, 
mas também leva autori-
dades para ver in loco as 
necessidades das pessoas 
onde elas moram e vivem 

Funasa sinaliza soluções para crise hídrica em
Audiência realizada por Ubaldo na Malhada dos Bezerros

seus problemas. O debate 
de hoje teve representan-
tes da Funasa e da Caern e, 
se Deus quiser, pode tra-
zer encaminhamentos 
para a crise hídrica dessa 
região.  Acompanhem 
nosso mandato, sugerindo 
ações e contando com 
todo meu apoio e parceria. 
Estamos juntos, norte-rio-
grandenses”, escreveu o 
parlamentar nas redes 
sociais. 
 O representante 
da Funasa na Audiência, o 
engenheiro Erivaldo Mes-
quita de Oliveira apresen-
tou alguns planos para a 
região, como perfuração 
de poços tubulares, adian-
tando que agendará uma 
reunião em Natal com o 
superintendente regional 

da Funasa, Pablo Tatim, 
para avançarem nisso. 
“Foi um evento muito 
bom com apresentação de 
planos animadores do 
órgão federal. Vamos 
continuar lutando por essa 
solução hídrica desta 
região”, destacou Ubaldo.

 Representando o 
secretário João Maria 
Cavalcante, da Secretaria 
de  Meio Ambiente  e 
Recursos Hídricos, estava 
Dilma Lucas da Silva, 
coordenadora do progra-
m a  Á g u a  D o c e  d a 
Semarh. Representando a 

Caern esteve o gerente 
regional do Agreste, Fran-
cisco de Assis, além de 
Henson Bezerra Gomes, 
do escritório Tangará, o 
pastor da Assembleia de 
Deus, Otávio, e Gileno 
Ramos, do Assentamento 
Malhada dos Bezerros.
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 A A s s e m b l e i a 
Legislativa do Rio Grande 
do Norte realizou Ato 
Solene na cidade de Assu, 
em alusão ao Dezembro 
Vermelho - mobilização 
nacional na luta contra o 
vírus HIV, a Aids, e outras 
Infecções Sexualmente 
Transmissíveis (IST). De 
a u t o r i a  d o  d e p u t a d o 
estadual Ubaldo Fernandes 
(PL), o ato realizado no 
C i n e  T e a t r o  P e d r o 
Amorim,  homenageou 25 
p e s s o a s  p e l o s  s e u s 
r e l e v a n t e s  s e r v i ç o s 
prestados no combate à 
doença no Rio Grande do 
Norte. "Hoje a Assem-
bleia Legislativa do Rio 
Grande do Norte reconhe-
ce e homenageia servido-
res públicos e instituições 
que tenham relevantes 
serviços prestados nesta 
área, principalmente com 
um trabalho de prevenção 
que é essencial para a 
conscientização da popu-
lação quanto à doença", 
ressaltou Ubaldo.
 O presidente da 
Associação dos Homos-
sexuais do Vale do Assu, 
Eurian da Nóbrega Leite, 
agradeceu as homenagens 
e destacou a importância 
d o  o l h a r  d o  P o d e r 
Legislativo para a causa. 
"Neste prêmio que recebo 

Em Ato Solene realizado em Assu, Ubaldo Fernandes
homenageia pessoas e instituições que atuam no combate à Aids

hoje está gravada todas as 
cicatrizes que marcaram 
minha vida pela luta, por 
dignidade, respeito e pelos 
direitos dos portadores da 
doença. Não é uma luta 
fácil, mas com o apoio e 
com adoção de políticas 
públicas voltadas para as 
pessoas portadoras da 
doença, o fardo se torna 
menos pesado", discursou 
ao ser aplaudido pelos 
presentes.
 A coordenadora 
da Diversidade Sexual da 
Secretaria Estadual de 
Saúde Pública, Janaina 
Lima, destacou a impor-
tância do ato Solene e do 
f o r t a l e c i m e n t o  d a s 
campanhas de prevenção 
c o n t r a  a  D S T / A I D S .  
" H o j e  a  A s s e m b l e i a 
Legislativa reconhece o 
trabalho dessas pessoas 
que dedicam suas vidas à 
causa e a melhorar a 
qualidade de vida dos 
portadores da doença. É 
preciso fortalecer, princi-
palmente as ações de 
p r e v e n ç ã o  c o n t r a  a 
doença", destacou.
 De acordo com os 
d a d o s  d a  S e c r e t a r i a 
Estadual de Saúde, entre os 
anos de 2010 e 2020, os 
casos de infecção pelo HIV 
no Rio Grande do Norte 
cresceram 93,1%, atingin-

do 6.232 pessoas. Desses, 
70 foram menores de cinco 
anos de idade, 6.158 casos 
de infecção pelo HIV, 995 
gestantes infectadas pelo 
vírus da imunodeficiência 
humana. O número de 
óbitos pela doença no RN 
chegou a 1.365 casos.  
"Enquanto Secretaria de 
Saúde, estamos à disposi-
ção para fortalecer as redes 
de proteção e de apoio aos 
portadores da doença e as 
instituições que trabalham 
diretamente com esse 
público", disse Diana 
Rêgo, subcoordenadora da 
Vigi lância  Epidemio-
l ó g i c a  d a  S e c r e t a r i a 

Estadual de Saúde.
 Representando o 
movimento LGBTQIA+, 
Sergio Fabiano Cabral, 
f a l o u  d a  a l e g r i a  d e 
presenciar o ato Solene.  
"Nossa gratidão a todos 
que hoje voltam o olhar 
para a luta de todos nós que 
lutamos por dias melhores 
para essas pessoas, muitas 
vezes, invisíveis pela 
sociedade quando se trata 
de direitos e tão vistas 
q u a n d o  f a l a m o s  d o 
preconceito",  revelou 
Sergio Fabiano Cabral, 
articulação AIDS/RN e 
representante do Conselho 
Estadual de Saúde.

 Finalizando o ato, 
o  d e p u t a d o  U b a l d o 
reforçou o seu compro-
m i s s o  c o m  a  l u t a  e 
ressaltou a necessidade de 
adoção de mais políticas 
públicas que fortaleçam o 
movimento.  “É muito 
importante chamarmos a 
atenção para a prevenção 
p a r a  e s s a  d o e n ç a .  A 
assistência e a proteção dos 
d i r e i t o s  d a s  p e s s o a s 
infectadas precisa ser 
p r i o r i d a d e .  Q u a n d o 
tratamos desse assunto, 
a n t e s  d e  m a i s  n a d a , 
e s t a m o s  t r a t a n d o  d e 
d i g n i d a d e  e  v i d a ” , 
finalizou Ubaldo. 

Ubaldo destaca várias iniciativas de seu mandato em prol dos idosos 
 P r e s i d e n t e  d a 
Frente Parlamentar em 
Defesa e Valorização dos 
Direitos da Pessoa Idosa, o 
d e p u t a d o  U b a l d o 
Fernandes (PL) enfatizou, 
em sessão plenária, duas 
datas  impor tantes  em 
alusão a esse público: o dia 
27 de setembro, quando é 
c o m e m o r a d o  o  D i a 
Nacional do Idoso; e o dia 
01 de outubro, quando se 
celebra o Dia Internacional 
do Idoso. Ele relacionou 
várias leis e iniciativas de 
sua autoria na defesa desse 

p ú b l i c o .  “ Te m o s  u m 
mandato atuante na defesa 
dos idosos do nosso estado, 
que precisam de toda a 
atenção da sociedade”, 
frisou.
 Ubaldo Fernandes 
c i t o u  a s  c a m p a n h a s 
“Vacina é Vida”, para 
estimular a imunização 
cont ra  a  Covid-19 ,  e 
“Apoie as pessoas idosas”, 
para destinação do Imposto 
de Renda para os fundos da 
pessoa idosa. O deputado 
lembrou algumas leis de 
sua autoria voltadas para 

este público:
*Lei n° 10.774/2020,que 
instituiu a campanha de 
conscientização aos golpes 
financeiros praticados 
contra os idosos;
* Lei nº 10.884/21, que 
instituiu no calendário 
oficial doestado a “Semana 
d e  A t e n ç ã o  à  S a ú d e 
Auditiva da Pessoa Idosa”;
* Lei nº 10.895/21, que 
assegura às pessoas com 
deficiência visual e idosas 
o  d i r e i t o  d e  r e c e b e r 
d e m o n s t r a t i v o s  d e 
consumo de água, energia 

elétrica, telefonia, internet 
e outros serviços essenciais 
confeccionados em braile 
ou letras ampliadas;
* Lei nº 10.894/21, que 
determina que clínicas 
laboratoriais remetam à 
Secretaria Estadual de 
Saúde notificação quando 
verificada alteração na 
análise da hemoglobina 
glicada do paciente, para 
p r o m o v e r  a ç õ e s  d e 
combate a diabetes que 
acometem muitas pessoas 
idosas; e
* Lei Nº 10.985/21, que 

obriga instituições bancári-
as a realizarem visitas 
domiciliares para provade 
v i d a  d e  p r e v i d ê n c i a 
b e n e f i c i a n d o  p e s s o a s 
idosas, com dificuldades de 
locomoção.
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 Tendo promovido a “Ação do Bem” nas Rocas 
no dia 25 de setembro com a realização de mais de 
1.000 atendimentos, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes e o vereador de Natal, Herberth Sena, 
realizaram a segunda edição do projeto na Escola 
Estadual Professor Severino Bezerra de Melo, 
localizado na Rua João XXIII, em Mãe Luiza. “Esse tipo 
de ação social é muito importante para a população 
carente. Quero agradecer todos os nossos parceiros por 
conseguirmos proporcionar esses dias de cidadania em 
bairros carentes”, observa o deputado Ubaldo. Já o 
vereador Herberth destaca: “Levaremos a Ação do Bem 
para várias comunidades do município. São serviços de 
cidadania, estética e saúde que chegam aos cidadãos 
que mais precisam”, enfatiza.

 P r e s i d e n t e  d a 
Frente Parlamentar em 
Defesa e Valorização dos 
Direitos da Pessoa Idosa do 
Rio Grande do Norte, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) esteve em 
Mossoró, ocasião em que, 
a o  l a d o  d o  v e r e a d o r 
Costinha (MDB), outros 
edis e lideranças locais, se 
reuniu com o presidente da 
C â m a r a  M u n i c i p a l , 
Lawrence Amorim (SDD), 
o  p re fe i to  da  c idade , 
Allysson Bezerra (SDD), 
além de visitar entidades e 
conceder entrevistas.
 N a  p r i m e i r a 
audiência, na Câmara, 
conquistou o importante 
apoio institucional para a 
divulgação das campanhas 
“ Va c i n a  é  Vi d a ” ,  d e 
incentivo à imunização 

‘‘O NÚMERO DOS ATENDIMENTOS
SUPERARAM AS EXPECTATIVAS’’.

Deputado Ubaldo Fernandes O carinho e a atenção
foram preponderantes na ação
promovida pelo deputado.

Em Mossoró, Ubaldo sugere criação de
Frente Municipal em Defesa da Pessoa Idosa”

contra a Covid-19, e “Apoie 
as Pessoas Idosas”, de 
incentivo à destinação de 
imposto de renda para 
fundos de apoio às pessoas 
idosas, com publicações já 
hoje nas redes sociais 
oficiais da casa legislativa. 
O  d i r i g e n t e  d a  c a s a , 
Lawrence Amorim, disse 
que apoia a Frente Parla-
mentar do RN e pretende 
contribuir no âmbito muni-
cipal também nas políticas 
públicas que atendam a esta 
parcela da população.
 Já com o chefe do 
e x e c u t i v o  m u n i c i p a l , 
Ubaldo fez uma entrega 
simbólica de duas emendas 
num total de R$ 70 mil para 
c o n s t r u ç õ e s  d e  d u a s 
academias  da terceira 
idade. “Foram reuniões 
i m p o r t a n t e s  e m  q u e 

reforçamos a pauta da 
pessoa idosa no município, 
sugerindo inclusive a 
criação de uma Frente 
Municipal em Defesa da 
Pessoa Idosa e funciona-
mento efetivo do Conselho 
Municipal da Pessoa Idosa 
e do Fundo de Apoio à 
Pessoa Idosa e discutimos 
prioridades dos mossoro-
enses, colocando nosso 
mandato à disposição para 
somar nas ações em prol do 
desenvolvimento desta 
cidade polo do Alto Oeste”, 
frisa o parlamentar.
 E m  s e g u i d a , 
Ubaldo visitou o Instituto 
Amantino Câmara, que 
realiza trabalho reconheci-
do no acolhimento de 
pessoas idosas, conversan-
do com seus dirigentes: 
Evans Araújo (presidente), 

Ênia Morais (administrado-
ra) e Manuela Filgueira.
 L o g o  a p ó s ,  o 
deputado visitou a UBS 
Mário Lúcio de Medeiros e, 
após, esteve com o diretor 
do Sindicato dos Trabalha-
dores em Transportes de 

Cargas e Passageiros de 
Mossoró e Região Oeste, 
Francisco de Assis, para se 
inteirar dos problemas do 
setor e dispor o mandato no 
sentido de buscar soluções 
para a crise que o setor vem 
enfrentando no município.
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Confraternização encerra ano produtivo
 A noite de sexta-
feira (17) foi especial para 
o  d e p u t a d o  U b a l d o 
F e r n a n d e s  e  p a r a  o 
vereador Herberth Sena, 
que realizaram a festa de 
confraternização de fim 
de ano no espaço Império, 
na praia do Meio. O 
evento contou com a 
presença de amigos e 
convidados representan-
tes de algumas cidades do 
nosso estado. 
 Ubaldo fez um 
breve discurso agradecen-
do toda sua a equipe de 
trabalho e aos amigos. 
“Esta  fes ta  acontece 
graças a cada um de vocês 
que estão sempre presen-
tes fortalecendo o nosso 
trabalho. Este ano de 
2021, apesar de ser um 
ano difícil por causa da 
pandemia,  t ivemos a 
oportunidade de realizar 
a lguns   serviços  em 
benefício de todos, e o 
empenho da nossa equipe 
foi o bastante para que 
pudéssemos real izar. 

A realização foi dos mandatos do deputado Ubaldo Fernandes e do vereador Herberth Sena

Desejo que 2022 seja um 
ano de muitas alegrias 
para todos nós e que 
consigamos superar os 
obstáculos e estejamos 
todos com saúde", disse.
 O deputado falou 
ainda: “Nosso mandato 
tem sido pautado por 
apresentar soluções reais, 
p o s s í v e i s  d e  s e r e m 
i m p l a n t a d a s ,  e  q u e 
tenham o objetivo de 
solucionar ou amenizar 
problemas e gargalos que 
atrapalham o desenvolvi-
mento do nosso estado, 
em alguns casos, por 
v á r i o s  a n o s .  N e s t e 
contexto, levantamos 
debates como:  sugestões 
de alterações de seguran-
ça;  a vacinação contra a 
c o v i d - 1 9 ,  t a m b é m 
implementada pelo Poder 
Executivo, e tantos outros 
benefícios e projetos de 
lei. Assim como o poder 
público possui obriga-
ções ,  en tendo que  a 
população pode e deve 
contribuir através da 

fiscalização do trarabalho 
executado pelos seus 
representantes. Para que 
um mandato seja bem 
sucedido, é fundamental 
que os munícipes abram 
dialogo e tragam deman-
das, pautas, projetos, 
sugestões, necessidades, 
entre outros, para que em 

conjunto com o poder 
legislativo, seja possível 
construir uma cidade 
mais  d igna,  jus ta ,  e 
inclusiva para todos, 
diminuindo assim as 
distâncias sociais''. 
 Usando a pala-
vra, Herberth também 
deixou sua mensagem 

natalina. “Desejo um Feliz 
Natal a todos. Que Jesus 
nos dê sabedoria e que 
esse espírito natalino 
predomine em todos os 
dias do Ano Novo. Que 
consigamos viver em paz, 
mesmo nas diferenças, 
respeitando o próximo e 
sendo solidários”, disse.

‘‘Obrigado a minha família e a todos’’, deputado Ubaldo Fernandes
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 Os mandatos do 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) e do vere-
ador de Natal, Herberth 
Sena (PL), ampliarão 
parcerias com o Instituto 
Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do 
Rio Grande do Norte 
(IFRN) com o intuito de 
fortalecer a atuação do 
Campus Natal – Cidade 
Alta/Unidade Rocas e 
otimizar ações em prol 
das comunidades da zona 
Leste. A definição ocorreu 
em reunião dos represen-
tantes com o reitor Arnó-
bio Araújo, o diretor geral 
do campus Natal- Cidade 
Alta/Unidade Rocas, 
Ayres Nogueira, o coorde-
nador de Extensão, Jayr 
Alencar Lima, e o produ-
tor cultural Giovanny 
Gerolla.
 “Fomos convida-
dos a conhecer os concei-
tos e os projetos futuros 
do IFRN em benefício das 
comunidades da zona 
Leste e saímos daqui com 
uma noção maior de como 
é importante esse Instituto 
para nossa região e vamos 
trabalhar mais em conjun-
to”, disse o parlamentar 
estadual, sugerindo ainda 
cursos para a comunida-
de, ligados à pesca, uma 
vez que 20% da popula-
ção local vive desta ativi-
dade econômica, além de 

Ubaldo e Herberth se reúnem com gestores do IFRN para
ampliar parcerias em prol das comunidades da zona Leste

informar que tentaria 
junto à STTU reuniões 
para ver a questão da mobi-
lidade urbana com dispo-
nibilização de transporte 
coletivo passando próxi-
mo a esta unidade, além 
de recursos estaduais de 
sua emenda parlamentar 
para capeamento asfáltico 
com o aumento da deman-
da local e outras iniciati-
vas conjuntas.
 Já Herberth des-
tacou que eles trabalhari-
am também junto à banca-
da federal no sentido de 
alocar recursos para este 
campus e colocou seu 
mandato à disposição 
para ampliar ações em 
prol da comunidade cir-
cunvizinha. Ayres Nogue-
ira apresentou ao Deputa-
do e ao Vereador o históri-
co do campus Natal- Cida-
de Alta/Unidade Rocas 
desde 1909, quando fun-
cionava a  Escola  de 
Aprendizes Artífices na 
Casa do Estudante de 
Natal chegando a 2016 
com o início das ativida-
des pedagógicas e recupe-
rações de espaços nos 
últimos anos, destacando 
os 120 servidores existen-
tes para atendimento de 
cerca de mil estudantes, e 
adiantando,  também, 
sobre a proposta de que 
todos os cursos deste cam-
pus passem a ser ofertados 

na unidade Rocas já a 
partir de 2022.1 (a parte 
administrativa, assim 
como eventos e outras 
áreas funcionarão na Cida-
de Alta), além de já esta-
rem previstos três novos 
cursos a partir de 2024.
 Fazem parte dos 
desafios colocados pelos 
gestores alterar o nome do 
Campus para um que 
retrate melhor o contexto 
onde passará a funcionar 
completamente o Cam-
pus, fazer gestão orça-
mentária diante das que-
das de receitas anualmen-
te, ofertar projetos de 
pesquisa e extensão, com 
cursos, eventos e oficinas 
na área de lazer para a 

comunidade (cerca de 
95% vive em vulnerabili-
dade social), ampliar equi-
pamentos de práticas, 
entre outros. Além disso, 
citaram outros projetos à 
espera de recursos, como 
conclusão de pista de 
skate, construção de pisci-
na, construção de cobertu-
ra para garagem dos ôni-
bus institucionais, ampli-
ação do telhado do giná-
sio, reestruturação do 
acesso de pedestres ao 
campus e organização do 
espaço do Memorial do 
Trem.
 A t u a l m e n t e , 
informaram, já desenvol-
vem alguns projetos de 
extensão pra se aproximar 

da comunidade – desde 
crianças até pessoas ido-
sas (com pausa durante a 
pandemia, mas momento 
esse em que, voluntaria-
mente, fizeram distribui-
ção de cestas básicas e 
outras ações), e já fazem 
mapeamento das escolas 
de samba e outras iniciati-
vas culturais da região 
para mais parcerias e estu-
dam realizar escolinha de 
futebol, assim como even-
tos, como o III Encontro 
de Tambores, Som Poti-
guar 2022, Arrasta Pé de 
São João, Colônia de Féri-
as, Escola de Circo e Fes-
tival Literário das Rocas 
(com expectativa de apoi-
os).

‘‘Lutar por um estado digno é a
nossa missão e maior conquista’’

VEM PRO NOSSO RN !
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 Quatro municípi-
os do Rio Grande do Norte 
foram beneficiados com 
assinaturas de convênios e 
uma licitação, através da 
liberação de emendas par-
lamentares do deputado 
estadual Ubaldo Fernan-
des (PL). Vieram a Natal 
assinar os documentos, na 
Secretaria de Infraestrutu-
ra (Centro Administrati-
vo), com o seu titular Gus-
tavo Rosado, prefeitos, 
vice-prefeitos e vereadores 
de Jardim do Seridó, do 
Seridó; Lajes Pintadas e 
Tangará, do Trairi, e Extre-
moz, da Região Metropoli-
tana. 
 “Estamos conclu-
indo mais uma etapa de 
convênios importantes 
para municípios do RN, 
que são prioritários do 
nosso mandato. Algumas 
de nossas emendas estão 
recebendo contrapartidas 
do Governo e dos municí-
pios.  Agradeço o empe-
nho da Secretaria de Infra-
estrutura, através do secre-
tário Gustavo e toda sua 
equipe técnica, que fize-
ram evoluir esses proces-

Emendas de Ubaldo beneficiam mais
quatro municípios do Rio Grande do Norte

sos com toda rapidez. Esta-
mos aqui para reforçar essa 
parceria em prol do Rio 
Grande do Norte”, desta-
cou o Deputado. Já o ges-
tor estadual frisou: “Um 
dia importante que regis-
tramos esses convênios. 
No caso da Rodoviária de 
Tangará, entramos com o 
complemento para que 
esse terminal passe por 
uma grande recuperação. 
Parabenizamos o deputado 
pela ação sempre presente 
em favor dos municípios”.   
 Um dos momen-
tos mais emblemáticos foi 
essa assinatura de edital de 
licitação da reforma do 
Terminal Rodoviário de 
Tangará, que foi assinada 
pelo vice-prefeito, Augus-
to Alves, uma obra muito 
aguardada pela população, 
orçada em R$ 246 mil, 
sendo R$ 100 mil de emen-
da de Ubaldo e o restante 
de contrapartida do Esta-
do. “O aviso de licitação 
será divulgado no Diário 
Oficial. Estamos sempre 
nessa batalha para conse-
guir melhorias pro nosso 
município e agradecemos 

o empenho constante do 
deputado Ubaldo e da 
governadora Fátima”, 
destacou o vice-prefeito 
Augusto. 
 Já o município de 
Jardim do Seridó recebe 
R$ 80 mil de emenda do 
parlamentar, que serão 
utilizados na pavimenta-
ção de ruas dos bairros 
Bela Vista e Novo Hori-
zonte. O convênio com o 
Estado foi assinado pelo 
prefeito Amazan, com 
presença da vice-prefeita 
Aninha e do vereador Ozi-
res. “Essas obras vão pro-
porcionar melhores condi-
ções de três ruas, que rece-
berão pavimentação. E 
queremos agradecer a 
parceria com o deputado, a 
nossa vice-prefeita Aninha 
e o vereador Ozires, que 
solicitaram do parlamentar 
esses recursos. Jardim do 
Seridó agradece”, disse o 
chefe do executivo. 
 Lajes Pintadas, 
por sua vez, foi contempla-
da com R$ 60 mil, que 
serão aplicados na reforma 
de quadra de esportes. 
Assinou o convênio com o 

secretário Rosado o prefe-
ito Luciano Gomes. O 
presidente da Câmara, 
vereador Valdiney, fez 
questão de participar e o 
deputado Ubaldo frisou, 
ainda, a luta do vereador 
Bruno (infelizmente não 
pôde participar do ato).  
“Agradecemos o deputado 
Ubaldo, pois esse convê-
nio é de grande importân-
cia para a comunidade 
rural de Barros Preto, com 
mais de 1.200 habitantes. 
Essa quadra foi abaixo e 
conseguimos agora sua 
recuperação e ficamos 
gratos”, disse o prefeito.  

 Da Grande Natal, 
Extremoz foi contemplada 
com R$ 100 mil para a 
pavimentação da rua Felipe 
Camarão. Como a prefeita 
Jussara Sales não pôde 
comparecer, pois está doen-
te, o vereador Jordão Amân-
cio levou o documento pra 
ela assinar.  “Vai acabar de 
vez com os transtornos 
decorrentes das chuvas 
nessa via pública tão 
importante do nosso muni-
cípio. Uma obra muito 
esperada que vira realidade 
graças ao esforço do nosso 
deputado Ubaldo Fernan-
des”, destacou o vereador.

 A A s s e m b l e i a 
Legislativa do RN apro-
vou o Projeto de Lei que 
considera a festa de Nossa 
Senhora da Apresentação, 
a padroeira do município 
de Natal, como patrimô-
nio cultural imaterial do 
Estado. A proposta, de 
autoria do deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL), segue agora para 
sanção governamental.
 “A história da 
Padroeira de Natal, Nossa 
Senhora da Apresentação, 

Assembleia Legislativa aprova Festa da Padroeira
de Natal como Patrimônio cultural imaterial do RN

baseia-se na tradição oral. 
Não há um documento 
registrando a chegada da 
sua imagem às margens 
do Rio Potengi. É impor-
tante salientar que Nossa 
Senhora da Apresentação 
é a Padroeira desde os 
primórdios da vida cristã 
da comunidade Natalen-
se”, destaca o Projeto de 
Lei.
 Os festejos em 
honra de Nossa Senhora 
da Apresentação aconte-
cem no período de 11 a 21 

de novembro. As celebra-
ções religiosas acontecem 
na Matriz de Nossa Senho-
ra da Apresentação (antiga 
Catedral) e na Catedral 
Metropolitana. Dentro da 
programação religiosa, 
uma atividade que aglo-
mera milhares de fiéis é a 
“Missa da Pedra do Rosá-
rio”, celebrada à beira do 
Rio do Potengi, local onde 
a imagem apareceu. A 
missa é celebrada às 5 
horas da manhã com a 
presença de muitos fiéis.
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 Os espaços cultu-
rais, a ordenação do trânsi-
to e dos caminhões que 
abastecem o Porto de Natal 
foram alguns dos motivos 
que levaram o deputado 
Ubaldo Fernandes (PL) a 
realizar audiência pública, 
que aconteceu nesta segun-
da-feira (13), na sede da 
Assembleia Legislativa do 
Rio Grande do Norte, com 
o tema “Soluções para a 
desordenação ocupacional 
e logística da Ribeira”. O 
objetivo do debate foi de 
chamar a atenção das auto-
ridades para os problemas 
do bairro.
 O  p a r l a m e n t a r 
propositor da audiência 
aponta que o poder público 
tem que começar a ter um 
olhar voltado para as ques-
tões relacionadas principal-
mente à mobilidade urbana 
na Ribeira. “O caos no 
trânsito na região é o foco 
da nossa audiência e esse 
debate é muito importante 
para quem trafega no bair-
ro. A desordenação implica 
em grande prejuízo para 
toda a coletividade. Falta 
espaço para estacionamen-
tos de caminhões, que des-
carregam produtos para o 
porto, e as vias ficam con-
gestionadas, com tráfego 
lento, além de outros trans-
tornos”, explicou.
 O vereador Her-
berth Sena também partici-
pou da audiência pública e 
lembrou que o assunto tem 
grande importância. Ele 
destacou a questão das 
carretas que abastecem o 
Porto de Natal. “Sou teste-
munha, sábado eu passei 
meia hora preso entre duas 
carretas. Além dos transtor-
nos no trânsito, as carretas 
destroem os canteiros, 
quebram postes. Entende-
mos que a produção tem 
que crescer, o desenvolvi-
mento tem que chegar, mas 
também tem que ter organi-
zação”, falou.
Sobre a cultura, ele afirmou 
que os eventos no Largo da 

Audiência pública discute soluções para
cultura e mobilidade urbana na Ribeira

Rua Chile foram inviabili-
zados pela cobrança de taxa 
por parte da Companhia 
Docas do Rio Grande do 
Norte (Codern).
 A representante da 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Urbanis-
mo (Semurb), Dinara Gade-
lha, falou sobre os projetos 
da Secretaria para a Ribei-
ra. “Estamos trabalhando 
para o primeiro semestre de 
2022 o projeto “Reviva o 
Centro”, que tem a intenção 
de levar uma série de ativi-
dades para a Ribeira. Inclu-
sive, temos recursos para 
intervenções da Pedra do 
Rosário em direção à Ribe-
ira e projeto para a Avenida 
Tavares de Lira”, falou.
 O presidente da 
Fundação Cultural Capita-
nia das Artes (Funcarte), 
Dácio Galvão, disse que a 
Ribeira está no foco da 
discussão da administração 
municipal. Ele informou 
que a Funcarte apresentou 
recentemente, ao BNDES, 
pelo menos oito projetos. 
“Esses projetos, que soma-
vam um investimento na 
ordem de R$ 30 milhões, 
infelizmente não foram 
contemplados pelo edital 
do BNDES. Mas o prefeito 
tem dito insistentemente 
que é uma prioridade da 
administração dele gerar 
uma dinâmica na Ribeira. 
Todos nós estamos motiva-
dos e acreditando nisso”, 
disse.
 Ele também tratou 
da questão do Largo da Rua 
Chile, reiterando que, de 
acordo com os produtores 
culturais, a Codern cobrava 
uma taxa de R$10 mil para 
utilização do espaço. “Não 
sei se isso procede, mas a 
Codern pode se pronunciar 
sobre isso. Acho funda-
mental  também que a 
Semurb se posicione em 
relação ao domínio daquela 
área, porque não foram 
poucos os produtores cultu-
rais se queixaram da invia-
bilidade da realização de 

eventos. Ali sempre foi 
uma área de ativismo cultu-
ral muito forte”, comple-
tou.
 Já o diretor de 
Planejamento da Secretaria 
Municipal de Mobilidade 
Urbana (STTU), Newton 
Filho, comentou sobre a 
situação das carretas. “A 
gente entende a importân-
cia econômica do Porto de 
Natal, para a cidade e para o 
estado, por isso precisamos 
achar uma solução consen-
sual". Ele informou que já 
houve diversas reuniões 
com a presença da Codern 
para tentar achar ações que 
mitiguem este impacto.
 Respondendo aos 
questionamentos tanto 
sobre o trânsito no entorno 
do porto quanto sobre a 
ocupação do Largo da Rua 
Chile, o diretor-presidente 
Substituto da Codern, Ulis-
ses Danilo Silva Almeida, 
fez alguns esclarecimentos. 
Ele destacou que a Codern 
é uma empresa federal não 
dependente do tesouro 
nacional e, portanto, preci-
sa gerar recursos para cus-
teio e folha de pagamento.
 “No Porto tudo é 
muito grandioso, a carga de 
açúcar representa por volta 

de 500 caminhões que 
entram na Ribeira. Nós 
temos que aprender a con-
viver com isso”, disse. Ele 
alertou que os recursos 
provenientes daquela ativi-
dade no porto geram receita 
para o município e disse 
acreditar que uma campa-
nha educativa ajudaria no 
problema com os cami-
nhões.
 “Temos que che-
gar ao meio termo. A 
Codern está fazendo a sua 
parte de buscar novas car-
gas e não vamos parar por-
que o porto de Natal precisa 
crescer. É uma questão de 
sobrevivência do porto e a 
economia do estado. A 
codern não pode deixar de 
arrecadar”, falou Ulisses 
Almeida.
 Sobre o Largo da 
Rua Chile ele afirmou que 
tem obrigação legal de 
preservar terrenos que 
pertencem à Codern, sob 
pena de responsabilização. 
“Mas eu desconheço um 
tarifário nosso que cobre 
aquela área do Largo da 
Rua Chile, o que conheço é 
a cobrança do tarifário para 
utilização do Terminal 
Marítimo, que foi autoriza-
da pela agência reguladora. 

Criamos essa tarifa para 
poder ajudar na manuten-
ção do Terminal”, justifi-
cou.
 Ao término das 
discussões, o deputado 
Ubaldo Fernandes disse que 
não viu uma solução de 
ordenamento que possa 
trazer tranquilidade. “Pelo 
contrário, a Codern deixou 
claro que o problema vai 
aumentar”. Ele acredita que 
deva haver um controle no 
estacionamento desses 
veículos. “É preciso criar 
mecanismos, em um diálo-
go entre STTU e Codern. 
Não pode é ficar do jeito 
que está. Precisamos procu-
rar caminhos, se não para 
resolver, pelo menos para 
amenizar o problema”.
 O deputado tam-
bém voltou a questionar 
sobre o Largo da Rua Chile, 
já que não havia ficado 
claro sobre a obstrução da 
área. Por fim, ficou acertado 
que a Codern viabilizará a 
utilização do espaço, prote-
gendo a fachada do Termi-
nal Marítimo. E sobre o 
trânsito na Ribeira, o diálo-
go entre as autoridades 
envolvidas permanecerá 
para que novas soluções 
apareçam.

Na Audiência compareceram vários representantes dos órgãos envolvidos
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INFORME-SE E COMPARTILHE.

Acesse: www.ubaldofernandes.com, o nosso site oficial

 Na fala do Minis-
tro Rogério Marinho 
durante o anúncio da revi-
talização da Avenida do 
Contorno, Pedra do Rosá-
rio e Cais com o prefeito 
Álvaro Dias e autoridades, 
o Ministro enfatizou a 
atuação dos representan-
tes para conquistas para a 
região Leste junto ao 
Governo Federal.
 Marinho ressaltou 
a concessão de 6.500 
escrituras públicas para 
famílias da Praia do Meio, 
Brasília Teimosa, Santos 
Reis, Rocas e Mãe Luíza 
que viraram realidade por 
articulação do mandato do 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes e do vereador 
Herberth Sena e do depu-
tado federal João Maia 

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA: 

Ministro Rogério Marinho enaltece empenho do
deputado Ubaldo Fernandes e do vereador Herberth Sena 

junto a ele em Brasília. 
Destacando a assinatura 
de Acordo de Cooperação 
Técnica entre o Ministério 
de Desenvolvimento Regi-
onal e a Fundação de 
Apoio ao IFRN (Funcern), 
com um orçamento de R$ 
3,5 milhões.
 Falando na opor-
tunidade, o deputado Ubal-
do agradeceu o reconheci-
mento do Ministro. ‘‘Te-
mos nos debruçados, tanto 
eu, quanto Herberth, em 
buscar esses benefícios 
para a população, sabendo 
de sua importância para a 
valorização de cada imó-
vel dentro das áreas de 
Natal como um todo. Por-
tanto, agradecemos  o 
reconhecimento do Mari-
nho’’, disse. 

 O Diário Oficial do Esta-
do trouxe a publicação de duas 
leis de propositura do deputado 
estadual Ubaldo Fernandes (PL). 
Pela Lei Nº 11.022, fica reconhe-
cida como de Utilidade Pública a 
Associação Desportiva e Cultu-
ral Escolinha do Ninha, com 
sede e foro jurídico no Municí-
pio de Currais Novos; e a Lei Nº 
11.023 que concede esse título à 
Associação Comunitária Ami-
gos da Casa de Cultura Palácio 
Borburema Potiguar, com sede e 
foro jurídico no Município de 
São José do Campestre.

Escolinha do Ninha agora é de Utilidade Pública
por iniciativa do deputado Ubaldo Fernandes

 “Esse reconhecimento é 
muito importante, pois habilita 
essas entidades a receber emen-
das parlamentares, assim como 
celebrar convênios com o poder 
público, de modo a receberem 
recursos financeiros públicos 
para fortalecer suas atuações. 
Essas entidades às quais apre-
sentamos esses projetos de lei 
têm relevantes e reconhecidos 
trabalhos nas cidades onde 
atuam e ficamos felizes de ser os 
agentes dessa conquista”, obser-
va o parlamentar.
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Deputado Estadual Ubaldo Fernandes

Natal é o nascimento de Cristo.
Ano Novo é o nascimento de uma nova esperança. 
É época de reacender o fogo da vida, de renovar os 
sonhos e metas para o ano novo que já se anuncia.

É época também de celebrar todas as conquistas vividas 
e os objetivos alcançados.

É tempo de planejar um ano ainda melhor 
do que este que está dando adeus.

É tempo de reafirmar parcerias, e olhar para
 a frente com determinação e otimismo, 

levando conosco todas as lições que aprendemos.

Desejamos a você um Feliz Natal
e um Ano Novo muito próspero,

compartilhando grandes momentos e conquistas!

 Represen tan te 
público que vem atuando 
fortemente ao lado da 
vereadora Fativan Alves 
(PV) para a implantação 
de  um Escr i tór io  do 
Empreendedor de Parna-
mirim, com articulações 
junto a órgãos públicos 
estaduais, o deputado 
estadual Ubaldo Fernan-
des (PL) participou de 
Audiência Pública pro-
movida pela parlamentar 
municipal na Câmara de 
Vereadores.
 “Quero me asso-
ciar nesta luta, nesta defe-
sa deste importante equi-
pamento. Acredito que 
toda a cidade deve abraçar 
essa causa, que é nobre. 
Parnamirim precisa eman-
cipar-se em tudo, porque é 

Em Audiência em Parnamirim, Ubaldo reforça união da
classe política para viabilizar Escritório do Empreendedor

uma cidade importante do 
nosso estado. Parnamirim 
precisa ter tudo funcio-
nando plenamente, sem 
sua população precisar ir 
para a capital. Esse Escri-
tório do Empreendedor 
tem que chegar a vocês o 
mais breve possível”, 
destacou nas suas primei-
ras palavras o parlamen-
tar.
 Ubaldo relatou 
que  es t eve  na  Jun ta 
Comercial do Estado com 
seu  d i r igen te ,  o  ex-
deputado Carlos Augusto 
Maia, quando esse reuniu 
sua equipe técnica e desde 
o princípio demonstrou 
seu desejo de realizar na 
sua gestão esse empreen-
dimento nobre e futurista 
para seu município. E 

destacou, ainda, que bus-
cou vários prédios públi-
cos estaduais para sediar o 
empreendimento, com o 
aval da Engern, mas mui-
tos estavam deteriorados e 
precisariam de muito 
investimento, acarretando 
em demora.
 Por último, lem-
brou, estiveram com o 
prefeito Taveira, com 
participação de represen-
tantes da CDL Parnami-
rim e secretários munici-
pais, quando o chefe do 
executivo se mostrou 
muito receptivo e autori-
zou essa comissão a pro-
curar prédio comercial 
para a Prefeitura alugar, 
que tivesse as característi-
cas necessárias para viabi-
lizarem esse empreendi-

mento.
 “Então, vemos 
todo mundo convergindo. 
E é preciso que todos 
lutem juntos. Uma andori-
nha só não faz verão. Pre-
cisamos fazer grande cam-
panha nas redes sociais e 
mídias pra esse empreen-
dimento virar realidade. 
Esse escritório, que já tem 
nas cidades-polo, leva 

várias instituições com 
assessoria e consultoria à 
população. É a casa da 
cidadania do empreende-
dor e muito importante 
para o crescimento econô-
mico da cidade de Parna-
mirim. Vamos fazer uma 
força-tarefa para realizar 
esse sonho dessa cidade, 
que é a que mais cresce no 
RN”.


